

Liebe Gemeindemitglieder,



im kommenden Jahr lautet das Motto der Sternsingeraktion: „Kindern Halt geben – In der Ukraine und weltweit“. Leider können wir im Januar pandemiebedingt nicht wie gewohnt von Haus zu Haus ziehen, um den Segen persönlich zu bringen. Die Segensaufkleber für das Jahr 2021 werden von uns kontaktlos per Briefkasteneinwurf an alle Häuser in Siddinghausen verteilt.

Mit dieser Post gibt es dann auch die Information, wie per Überweisung gespendet werden kann.

Außerdem besteht von Weihnachten bis zum 10. Januar die Möglichkeit zu einer Barspende. Hierzu steht in der Kirche bei der Krippe eine verschlossene Spendenbox, die mehrmals täglich geleert wird.

Wir hoffen, dass die große Spendenbereitschaft in Siddinghausen, die wir in den letzten Jahren erfahren durften, nicht durch diesen ungewohnten Weg der Segensüberbringung gebrochen wird und bedanken uns heute schon im Namen der Kinder in der Ukraine und weltweit!

Ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest

wünschen die Sternsinger der Messdienergemeinschaft aus Siddinghausen

KINDERN
HALT GEBEN

✱ IN DER UKRAINE UND WELTWEIT